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ACTA Nº 1242 (Sesión Nº 35 de 2023) 

Corresponde a la sesión efectuada el día 12 de diciembre de 2023 en la que participaron los capitulares: 

Leticia Arancibia Martínez, 
Sylvia Arriagada Cordero,  
Ricardo Gatica Escobar, 
Andrés Moreira Muñoz 
Guillermo Oliver Calderón, (ingresa a la sesión debidamente justificada a las 16:20 horas) 
Fernando Torres Pérez, 
Esteban Vargas Abarzúa, y    
René Venegas Velásquez, quien preside.  
 
Se excusa el capitular Juan Celis Diez y el señor Vice Gran Canciller Fray Cristián Eichin Molina, 
Presidente Honorario. 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:12 horas. 
 
Tabla 
 
1.- Revisión y aprobación del acta anterior N° 1241. 
2.- Trabajo Interno del Capítulo Académico. 
3.- Varios. 
 

 
1.- Revisión y aprobación del acta N°1241 
 
 Se aprueba el acta N°1241 con modificaciones menores.  
 
2.- Trabajo Interno del Capítulo Académico 
 

Tema 1: Carta respuesta Prof. Felipe Feijoo 

El Presidente elaboró un borrador de carta respuesta referente a la solicitud de promoción del profesor 
Felipe Feijoo, dirigida al Decano de la Facultad de Ingeniería. Esta es presentada por el presidente a los 
capitulares, se hacen modificaciones menores y se aprueba por unanimidad. 
 

Tema 2: Carta respuesta Prof. María Soledad Quintana 

El Presidente elaboró un borrador de carta respuesta referente a la solicitud de promoción de la 
profesora María Soledad Quintana, dirigida a la Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y 
Administrativas. Esta es presentada por el presidente a los capitulares, se hacen modificaciones menores 
y se aprueba por unanimidad. 
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Tema 3: Discusión y reflexión en torno a las solicitudes del Director (s) del IMA y del Decano de la Facultad de 

Ciencias 

Los capitulares reflexionan sobre los antecedentes de que disponen para emitir una respuesta fundada 
a las cartas enviadas al Capítulo Académico, una por el Director (s) del Instituto de Matemáticas (IMA) 
y otra por el Decano de la Facultad de Ciencias, en las que se solicita la opinión del Capítulo Académico 
sobre la situación de prestación de servicio docente del IMA. En relación con esto último, se acuerda 
solicitar informes a la VRA y al IMA, para emitir posteriormente una respuesta informada al respecto. 
No obstante, también se discutió sobre el rol del capítulo en atender este tipo de situaciones que son 
de un carácter mixto, académico y administrativo. Sin embargo, se acuerda focalizar la respuesta del 
Capítulo en aspectos académicos. 

 

3.- Varios 
 

- La Secretaria Capitular informa que el lunes 11 de diciembre se notificó al profesor Radu Saghin 
del Instituto de Matemáticas.  
 

- El presidente informa que para la próxima sesión del Capítulo del día 19 de diciembre está 
calendarizada la solicitud de promoción de un profesor de la Facultad de Ingeniería y otra de la 
Facultad de Educación. 

 
 

Siendo las 17:58 horas finaliza la sesión. 

 

 

 

 

 

 

MARCELA PARRAGUEZ GONZÁLEZ                       
Secretaria Capitular 

 

 


